



España consolida nexos oficiales con Palestina

Description

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, destaca hoy el valor del compromiso de España con Palestina, al concluir la primera reunión bilateral de alto nivel.

Efectuado en el Palacio de la Moncloa en esta capital, el encuentro da un impulso significativo a los nexos tras el reconocimiento oficial del Estado de Palestina por parte de España el pasado 28 de mayo.

La cita estuvo encabezada por Sánchez, el primer ministro de Palestina, Muhammad Mustafa; la vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz; y los titulares de Exteriores, José Manuel Albares; Interior, Fernando Grande-Marlaska; Educación y Deportes, Pilar Alegría; y de Juventud e Infancia, Sira Rego.

Sánchez subrayó nuevamente la necesidad de que se alcance un alto el fuego inmediato en Gaza y en Líbano; la liberación de todos los rehenes retenidos por Hamás; la entrada de ayuda humanitaria; el respeto al Derecho Internacional y al Derecho Internacional Humanitario.

Asimismo, puso en valor el diálogo euro-árabe que desembocó en la Reunión de Madrid y que ha servido de base para crear la Alianza global para la implementación de la solución de los dos Estados.

Ambas partes adoptaron una Declaración Conjunta por la que España y Palestina reafirman su asociación por la paz y para promover la prosperidad y el desarrollo de ambas sociedades.

Además, se firmaron cuatro memorandos de entendimiento en materia de trabajo, educación, juventud y agricultura.

De acuerdo con fuentes oficiales, la celebración de esta reunión pretende contribuir a proyectar internacionalmente la estatalidad de Palestina como Estado y alentar a otros países a seguir el paso dado por España.

Sánchez afirmó que se seguirá trabajando para ampliar las áreas de cooperación y la cercanía entre los dos pueblos durante los próximos años. En este sentido, la ayuda española a Palestina se triplicó en 2023 y creció a lo largo de 2024.

Entre lo convenido este jueves en la Moncloa, sobresale el compromiso de España de respaldar con al menos 75 millones de euros a Palestina en los próximos dos años, junto con los esfuerzos para sumar asimismo a la Unión Europea.

De otro lado, el jefe del Ejecutivo español reafirmó el papel de las Naciones Unidas en el proceso, particularmente el de

la UNRWA (agencia para refugiados palestinos), así como las resoluciones del Consejo de Seguridad y de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El Maipo/PL

Date Created
Noviembre 2024

www.elmaipo.cl